

La XIII^e Coupe Panaméricaine féminine de Volley-ball débute aujourd'hui jusqu'au 19 juin au Mexique



La XIII^e Coupe Panaméricaine féminine de volley-ball débute aujourd'hui et durera jusqu'au 19 juin dans les villes mexicaines de Mexico et de Pachuca.

La compétition donnera des qualifications pour le Grand Prix de 2015. 11 pays sont sélectionnés divisés en deux groupes préliminaires. Sur le site Web de la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes les Cubaines apparaissent dans le Groupe A en compagnie du Canada, de la République Dominicaine, du Mexique, du Pérou et de Trinité et Tobago.

L'Argentine, la Colombie, le Costa Rica, Porto Rico et États Unis forment le groupe B.

Les premiers de chaque groupe avanceront directement à la phase finale, et ceux qui termineront aux seconds et troisièmes places, passeront aux quarts de finale.

Cuba est le pays qui a remporté le plus de titres, 4 suivie par les États-Unis 3, le Brésil 3, la République Dominicaine 2.

En 2003 l'équipe de Cuba a remporté la médaille de bronze en 2006 celle d'argent et en 2012 celle de bronze.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/25552-la-xiii-e-coupe-panamericaine-feminine-de-volley-ball-debute-aujourd'hui-jusqu'au-19-juin-au-mexique>



Radio Habana Cuba